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庁議の概要 

開催日 平成２７年８月４日（火） 

 

◎項 目 

１ 各部局等の今週の動きについて【各部局等】 

 

◎内 容 

１ 各部局等の今週の動きについて【各部局等】 

  総務部が取りまとめた各部局等の今週の動きに関する資料を配付の上、各部局に

よる概要説明及び協議が行われた。 

 

＜主な協議の概要＞ 

○ 高知の歴史・文化の全国発信について 

（文化生活部） 

高知城歴史博物館の開館準備について、いかに効果的な広報をしていくか等の中身が課

題であり、昨日、歴史系文化施設（坂本龍馬記念館、山内家宝物資料館、歴史民俗資料館）

の館長会を開いた。平成 30 年の明治維新 150 年、29 年の大政奉還 150 年に向けてどんな

展開をしていくのか議論を進めていく。この 3 館の次は各地域の文化施設との連携を図っ

ていく。詳細を詰める必要があり時間がかかるため、早め早めに準備をしていく。 

（知事） 

 明治維新 150 年関係は、観光部局との連携をとっていくこと。8 月 31 日には薩長土肥  

同盟の締結式があり、それを皮切りにスタートしていくことになるが、できるだけ我々土

佐としての具体案を多く出し、本県の観光振興等につながっていくようお願いする。 

 

○ 産業振興計画について 

（産業振興推進部） 

 明日から産業振興計画について、来年度に向けた大きなテーマや「まち・ひと・しごと

創生総合戦略」に関連する日本一の健康長寿県構想や少子化の関係も含めて、知事と個別

協議をする予定である。 

（知事） 

個別協議については、長期的な展望も持ちながら、今後どう対応をしていくべきか、

戦略自体を第 3 期に向けてどうバージョンアップしていくかという議論をしたい。課題

そのものを率直に見据えた議論をしたいので、耳障りの悪い話についても特に重要なの

で焦点を置いて取り上げたい。こういう形でうまくいってきているところはあるが、こ

ういうところが大いに課題として残っており、これらを克服していかないと本当の意味

での飛躍はないといった率直な議論をお願いする。 
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○最後に知事から以下の点について話があった 

（知事） 

 3 点申し上げる。 

 1 点目、国の概算要求に向けての動きが佳境に入ってきているので、各部局においても

重要なポイントについて、出来る限り概算要求状況の情報収集をお願いする。例えば全国

知事会で PT として提案した少子化対策交付金は、当初予算で要求するようだということが

分かっていればいいが、さらに要件はどうかといったところなども含めて情報収集を。 

 2 点目、従前から悪い情報については迅速に上げてもらいたいという話をしてきたが、

改めて徹底をお願いする。悪い話を感知した時にはできる限り速やかに、私か副知事に上

げていただきたい。時間をかけてじっくり詰めてから報告に来るのでは遅すぎる。その間

に私もいろんな人に接するし、その対処の仕方について、もしかしたら視点が違うかもし

れない。そういう時に、それまでの間に要した時間が致命傷になる可能性もあり得る。じ

っくり準備していた話が数例あったが、とにかく悪いことが起こっているということを知

らせてもらいたい。もしかしたら僕が別の情報を持っているかもしれないし、指示をする

こともあるかもしれないので。この点、特に部局長は徹底し、各所属長に対しても徹底し

てほしい。 

3 点目、ぜひ順番に夏休みの取得を。 

 


